

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 21.11.2016

Wenn die Kraniche ziehen

Halberstadt (sc) • Wenn die Kraniche ziehen, folgt ihnen seit Jahren der Naturfotograf und langjährige Kranich-Ranger Carsten Linde mit seiner Kamera. Im Einklang mit den Jahreszeiten führen ihn seine Reisen im Herbst von den Rastgebieten an der Ostseeküste über Frankreich bis zu den Winterquartieren in Spanien. Er fotografiert seine Lieblingsvögel in ihren natürlichen Lebensräumen: An verborgenen Schlafplätzen und traditionellen Sammelplätzen, bei Wind und Wetter, in Schnee und Nebel.

Mit seiner Multimedia-Schau „Überflieger – mit den Kranichen durch Europa“ gestaltet Linde am morgigen Dienstag, dem 22. November, ab 19 Uhr den Abendvortrag des Museums Heineanum im Ratssitzungssaal, Holzmarkt 1.